



入学おめでとう

1年生の皆さん入学おめでとうございます。すでに新しい学校生活がスタートしましたが、楽しいことや不安な事などいろいろあると思います。2年生の皆さんは先輩となるので1年生の見本となるように学校生活を心がけましょう。3年生は進路のこともあり、忙しくなるとは思いますが、卒業までの高校生活を悔いの無いよう有意義に過ごしましょう。



マナーを守ってね★

S・ジョブス

スマホ・携帯の学校での使用マナーを確認しましょう

新年度がスタートし、1学年は新しくスマホを利用する生徒がいると思いますが、使用してもいい時間帯と場所、授業中は電源を切りバッグにしまうなどのルールを守りましょう。先日のマナー講座でもあったようにSNSの使い方やゲームのやり過ぎには十分注意しましょう。

自転車のルールをもう一度確認しよう！

自転車通学している人でイヤホンをつけて走行したり、並列走行している生徒が目立ちます。このままではいつ事故が起きてもおかしくありません。ルールを守らないことが自分の命を落とすことにつながっています。最近ではルールを守っていても追突事故がありました。自転車を利用する時は十分注意しましょう。また日頃からツーロックを心がけ防犯意識を高めましょう。

車での生徒の送迎について
車は指定の場所でUターンするようお願いします。そして生徒は横断歩道を渡りましょう。



服装頭髪検査について

第1回目を実施しましたが、多くの生徒が再検査の対象となりました。容儀指導の日程は告知しているので、事前に直しておくようにしましょう。普段から意識していれば、再検査を受けることはありません。

全校生徒で正しい容儀を目指そう！

異装届がすでに9件です...(°○°)

新年度に入り、すでに異装届が9件になりました。特にネクタイを忘れてくる生徒が多いです。制服は学校の顔ですので、登校する前に身だしなみを再確認して登校しましょう。

ゴミをポイ捨てしないで！



残念ながらこの写真は校地内に落ちていたゴミです。自分のゴミは責任を持って持ち帰りましょう。ゴミを見つけたら拾ってあげよう★